

LE MOT DU PRESIDENT

« **PARADEISO** » ce « jardin clôturé » c'est vraiment une bonne idée!

Et je peux d'autant plus le dire que, malgré les propos élogieux à notre égard, nous n'y sommes pas pour grand chose... Tout le mérite en revient à nos prêtres et aux artistes... Nous, nous y avons cru et nous y sommes associés...

Bonne idée car elle reprend cette tradition d'ouverture aux étudiants des Beaux-Arts mais bien au delà, ouverture aux beaux arts tout court et dans toute leur expression, notre belle cathédrale n'est-elle pas une œuvre d'art contenant d'autres œuvres d'art dans une suite (plus ou moins logique) de près de dix siècles!

Bonne idée car, les média aidant, des curieux pourront être attirés dans ces lieux et y voir une image autre de l'édifice en lui-même mais aussi de la communauté qui l'habite, prêtres et laïcs, ouverts sur le monde qui les entoure, une image plus novatrice qu'on ne veut bien le dire!

Bonne idée enfin, car en ce temps de Noël nous avons, nous chrétiens, un message de Joie et d'Espérance à délivrer au monde et pour nous, à Toulouse... Alors oui, il faut attirer le monde dans nos églises !

Très bonne idée donc et le président des Amis de la cathédrale St-Etienne que je suis est heureux de cette initiative et le fait savoir avec juste un bémol cependant, c'est que cet écrin, ce joyau de l'architecture méridionale puisse en dérouter plus d'un par « un manque d'entretien criant » comme me le disait un visiteur cet été...

Joyeux Noël et bonne année à chacun de vous!

Pierre FAUX